

Los Objetivos del Milenio

¿A qué objetivo hace referencia? ¿Por qué?

Erradicar la pobreza. Porque en todo el mundo hay mucha pobreza personas con escaso recurso y con lo poco sobreviven.

¿Actúa correctamente la mujer? ¿Por qué?

Porque nos hace saber acerca de la situación que está sufriendo nuestro país y las personas que están sufriendo.

¿Utilizas el agua responsablemente o podrías utilizarla de manera aún más responsable?

A veces no soy responsable, pero podría ser aún más responsable al cuidar el agua tomando en cuenta la necesidad que otros pasan al no tener agua suficiente.